



>ÁVILA

La UNED rinde homenaje a la Real Academia en su treinta aniversario

Ávila

La Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED) conmemorará el tricentenario de la Real Academia Española (RAE) con un seminario que tendrá lugar dentro de los Cursos de Verano de la UNED, que este año celebran sus bodas de plata en la capital abulense, donde arrancaron en 1990.

La UNED a la RAE: Homenaje en su tricentenario es el título del curso que conmemorará del 30 de junio al 2 de julio los trescientos años de la primera de las academias constituidas en España, según informó ayer la institución universitaria.

La RAE tendrá también un protagonismo especial durante la inauguración oficial de esta edición de los Cursos de Verano, ya que su director, José Manuel Blecua, será el encargado de pronunciar el día 2 de julio conferencia inaugural, informa Efe.

El seminario centrado en la UNED recordará el nacimiento de una institución fundada en 1713 por Juan Manuel Fernández Pacheco, con el objetivo inicial de publicar el *Diccionario de Autoridades*, que después se convirtió en una herramienta que se propuso «limpiar, fijar y dar esplendor» a esta lengua.

El director del curso es Federico Fernández de Buján, catedrático de Derecho Romano de la UNED, quien subrayó la calidad de unos ponentes que en opinión son «figuras de excepcional prestigio intelectual».

Todos ellos reflexionarán desde diferentes perspectivas en torno a la historia y la labor de la RAE, así como sobre la lengua española y «el uso que de la misma puede y debe hacerse con rigor y precisión, en cada uno de los campos del saber».